



# Presume sus datos

En una mañanera de campaña, el Presidente Andrés Manuel López Obrador aplicó el "jueves de tirar aceite" y **se metió de lleno a presumir la fortaleza del peso frente al dólar, el récord del envío de remesas en 2022**, así como el aumento del salario, las cifras de empleo registradas en el IMSS, las cuales casi alcanzan los 22 millones: "La BMV tiene un 31% de aumento y las reservas se ubican con un 15.7% de incremento. El precio del petróleo de exportación, nos ha ayudado, está en 68.66. La gasolina con Calderón aumentó 22.9%, con EPN, 42.8%, con nosotros ha habido una disminución del 7.3%, la regular...también en la premium...el diésel". Aseguró que aprovechará el tiempo que le queda para "entregar la estafeta y buenas cuentas a quien me va a sustituir, y estoy contento porque veo que los que quieren participar son personas con principios y con ideales y hay garantía de continuidad en la transformación; va a haber continuidad con cambio, el proceso de transformación va a continuar, estoy seguro. Claro, cada quien con su estilo, a lo mejor ya no habrá tantas conferencias, pero habrán otras cosas mejores, y se va a mantener la comunicación con el pueblo, eso no tengo duda, y estoy convencido de que en la vida no hay que tenerle mucho apego ni al poder ni al dinero. ¿Por qué me voy tranquilo? porque se están llevando cambios importantes, será difícil que se dé marcha atrás. Por ejemplo, cómo le van a quitar las pensiones a los adultos mayores, está en la Constitución. Ustedes creen que la gente va a aceptar que les quiten la pensión, ni los conservadores podrían, y esto va acompañado de la revolución de las conciencias que se ha alcanzado, y si los que aspiran a sustituirme son gente de primera, qué más puedo pedir, sólo aplicarme para que todo quede cimentado, en orden, que todas las obras queden funcionando...Si va a haber cargada, pues qué bueno, porque me van a aligerar la carga".

**Defendió a Delfina Gómez luego que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) diera a conocer irregularidades en la Secretaría de Educación Pública (SEP) por más de 800 millones de pesos.** Explicó que estas observaciones no son sinónimo de corrupción y es un procedimiento que se lleva en todas las instituciones que manejan recursos públicos. Además, dijo que es una servidora pública honesta, con convicciones y que está siendo atacada por su participación en la contienda electoral por el Estado de México. Asimismo, respaldó a Samuel García, Gobernador de Nuevo León: "Se ha presentado una demanda para desaforarlo, porque no le aprobaron el presupuesto, él no tiene mayoría en el Congreso, se pusieron de acuerdo sus adversarios y querían imponerle un presupuesto, obligarlo a que destinara fondos a ciertas empresas públicas de los partidos que están en su contra. Es un chantaje de los que siempre han estado al frente del poder".

**Calificó de politiquería el hecho de que en la Cámara de Diputados se evitó la entrada de la banda de guerra porque iban armados:** "Así tienen que ir, así dice el reglamento, la Defensa hará un comunicado...el señor Creel se envolvió en la bandera, y se hizo muy patriota. Quadri diciendo que un homenaje a la bandera ya es un intento de golpe de Estado...de verdad es de pena ajena".

Con información de: **INSTITUTO** [j.gomez@instituto](mailto:j.gomez@instituto)